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COMISSÃO DE REVISÃO ESTATUTÁRIA 

ATA N.º 1 

20 DE AGOSTO DE 2020 

 Pelas 21 horas e 30 minutos do dia vinte de agosto do ano de dois mil e vinte, 

reuniu a Comissão de Revisão Estatutária por meio da plataforma Colibri Zoom, 

estando presentes: Diogo Sereno (Presidente), Marta Pena (Secretária), Ana João 

Ferreira, António Saramago, João Carrilho, José Miguel Saraiva, Lara Silva, Paulo Oliveira 

e Tiago Jorge. 

 A Reunião teve como Ordem de Trabalhos: 

Ponto um: Eleição do Presidente da Comissão de Revisão Estatutária (conduzido 

pela Presidente da Assembleia Geral da AEFDUNL, Lara Sofia Silva);  

Ponto dois: Eleição do Secretário da Comissão de Revisão Estatutária (conduzido 

pelo Presidente da Comissão de Revisão Estatutária, Diogo Santos Sereno);  

Ponto três: Estabelecimento da organização e funcionamento da Comissão de 

Revisão Estatutária. 

 

Ponto um: Eleição do Presidente da Comissão de Revisão Estatutária 

 A Presidente da AG, Lara Silva deu início aos trabalhos e deu a palavra aos 

presentes. Diogo Sereno, aluno eleito por AG, perguntou como seria feito o processo 

da eleição. Lara responde que será semelhante à eleição realizada na reunião com os 

núcleos autónomos da AEFDUNL, permitindo o voto individual e secreto de cada um 

pelas “enquetes” da plataforma Zoom. 

 Após a explicação, Diogo Sereno retoma a palavra deixando nota da sua 

disponibilidade para presidir aos trabalhos da Comissão. O membro Paulo Oliveira, 

representante dos núcleos autónomos da AEFDUNL, refere que na sua ótica, o 

Presidente da AG seria a pessoa mais indicada para os trabalhos, posição que Tiago 

Jorge, Vice-Presidente e membro designado pela Direção da AEFDUNL, reitera. 

 João Carrilho, aluno eleito em AG, refere que não acha estritamente necessário 

que o Presidente da CRE tenha de ser o Presidente da AG a presidir os trabalhos e que 

qualquer membro terá as ferramentas necessárias para presidir a esta comissão, caso o 

pretenda. José Miguel Saraiva, aluno eleito em AG, pede a palavra perguntando à 

Presidente da AG, Lara, se esta está efetivamente disponível para assumir essas 

funções, ao qual a Lara responde que caso os membros o decidam, está disposta a 

assumir essa posição. 

 A Presidente da AG deu depois início à votação. António Saramago, Vice-

Presidente e membro designado pelo Conselho Fiscal da AEFDUNL, perguntou se não 

haveria possibilidade de votar em branco, ao qual teve uma resposta negativa, sendo 
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que, nesse sentido, por reconhecer capacidade de trabalho às duas pessoas 

mencionadas para o cargo, abster-se-á nesta eleição, posição que Lara, Presidente da 

AG, assume também. 

 Depois de dar por encerrada as votações, anuncia que com 2 abstenções e 5 

votos a favor, foi eleito Diogo Sereno para Presidente da CRE, passando ao Presidente 

eleito a função de dirigir os trabalhos da reunião. 

Ponto dois: Eleição do Secretário da Comissão de Revisão Estatutária 

 Diogo Sereno agradece a confiança para o cargo, um cargo que considera 

exigente e responsável tal como a função de todos os membros integrantes desta 

comissão. Espera que os trabalhos corram da melhor maneira e mostra a sua total 

disponibilidade para isso. Seguidamente, dá a palavra aos restantes membros, 

perguntando, relativamente à eleição do Secretário, se a sua designação deve ser única 

ou rotativa, havendo um secretário novo em todas as reunião que redige as atas. 

 João Carrilho apoia a segunda hipótese, dizendo que o Regulamento refere que 

é a Comissão que escolhe o seu secretário, não sendo problemático o facto de este 

cargo ser rotativo, posição com a qual José Miguel Saraiva e Paulo Oliveira concordam. 

Em posição contrária, Tiago Jorge defende que o cargo deve ser um membro em 

concreto, pelo número de eventual documentação que tenha de vir a ser recebida e 

por achar mais eficaz ser uma só pessoa a escrever todas as atas. Acrescenta que, 

apesar disso, não consideraria problemático que a Comissão opte pela opção de 

rotatividade do cargo. 

 António Saramago defende que deve ser um Secretário rotativo, porque por 

mais que a letra possa induzir no sentido de ser um único Secretário, a disponibilidade 

de cada membro varia, e portanto acha que, de modo a que ninguém se prejudique, a 

Comissão deve atender à realidade da complexidade dos trabalhos e não 

exclusivamente à letra do regulamento. Marta Pena, membro eleito em AG, concorda 

com esta posição defendida e refere que está disponível para assumir as funções de 

Secretária, pedindo apenas que não seja a primeira para ter alguma orientação para os 

trabalhos. 

 Paulo Oliveira, atendendo à questão, refere que o problema principal seria não 

haver alguém fixo para tratar de toda a documentação e organização da mesma pela 

CRE e que, desde que haja alguém responsável por tratar dessa matéria que a redação 

das atas pode ser rotativa. O Presidente da CRE, Diogo Sereno, refere a sua 

disponibilidade para tratar desses assuntos e dividir as funções com o Secretário de 

cada reunião. 

 Na ótica do que foi dito, António Saramago toma a palavra para sugerir que 

haja um Secretário principal, fixo, que ficaria responsável pela organização dos 
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documentos, e um Secretário adjunto, rotativo, que redige as atas. O Presidente 

agradece a sugestão a qual elogia, e deixa ao entender dos membros se assim, as atas 

poderiam ser redigidas pelos dois Secretários, sendo que o documento da reunião seria 

redigido pelo secretário adjunto que é auxiliado pelo Secretário principal. 

 José Miguel Saraiva e Marta Pena concordam, e Marta mostra-se novamente 

disponível para assumir as funções de Secretária principal. O Presidente da CRE 

agradece e sugere aos membros que a ata desta reunião seja escrita por ele e pelo 

Secretário escolhido e que na próxima ata fosse então adotado o método discutido, 

sugestão que mereceu consentimento dos membros. 

 Deu início depois à votação para o Secretário, sendo a única candidata à 

posição Marta Pena, que foi escolhida com 7 votos a favor e 2 abstenções. O 

Presidente congratulou e deu a palavra à nova Secretária que agradeceu a confiança 

dos membros. 

Ponto três: Estabelecimento da organização e funcionamento da Comissão de 

Revisão Estatutária.  

 Diogo Sereno retomou os trabalhos para o ponto de organização da própria 

CRE. Foi discutido entre os membros se as reuniões deveriam ser presenciais ou não. 

Por consenso da Comissão, foi decidido que primeiramente a mesma reunirá via Zoom, 

no dia 2 de setembro, pelas 21 horas e 30 minutos, e mais tarde, aquando do regresso 

à faculdade, colocar-se-á a possibilidade de reunir presencialmente, consoante as 

indicações por parte da Faculdade e condicionantes sanitárias impostas e necessárias. 

 Foi ainda decidido, por proposta do Presidente, que a primeira matéria de 

trabalhos da próxima reunião fossem os artigos 1.º a 24.º dos Estatutos da AEFDUNL. 

  

 Não existindo outros assuntos a debater, nem tendo sido colocada à 

consideração da Comissão qualquer outra questão, o Presidente Diogo Sereno deu por 

terminada a reunião pelas onze horas e quarenta minutos, tendo sido lavrada a 

presente ata, a qual, depois de aprovada pela Comissão de Revisão de Estatutos, será 

assinada pelo respetivo Presidente e Secretária e pela Presidente da Assembleia Geral 

da AEFDUNL, no cumprimento do estabelecido no artigo 7.º, n.º1 do Regulamento da 

Comissão de Revisão Estatutária. 
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O Presidente 

 

(Diogo Santos Sereno) 

 

 

A Secretária 

 

(Marta Pena) 

 

 

A Presidente da Assembleia Geral da AEFDUNL 

 

(Lara Sofia Silva) 

 

 


